## 高郷小学校だより

## 参考多り亚

2019年5月17日発行 第 6 号

文 責 校長 杉原 智

## 

5月25日(土)に予定している運動会の練習が、いよいよ本格的に始まりました。今年度の高郷小学校運動会のスローガンは、5年生清野琉愛さんが考えた「赤白のがんばる絆が結びつく」です。普段から全校生で仲よく活動している高郷小学校の子ども達らしく、1年生から6年生までが協力して精一杯活動してくれることと思います。そして、この運動会をとおして今まで以上に友達との絆を強めてほしいです。

練習の様子を見ていると、さすが高郷小学校の子ども達です。練習だからといって手を抜くことなく、どの種目にも全力で取り組んでいることが、とても強く伝わってきます。また、開会式の練習では1年生が元気よく開式の言葉を発表しています。また、鼓笛では昨年度よりもバージョンアップして、難しい動きにチャレンジしています。6年生は、応援合戦の練習を、声がかれるほど大きな声でがんばっています。

これから約1週間、毎日練習に取り組むことになります。また、連日暑い日が続いているので、疲れが溜まることが予想されます。 お風呂に入りできるだけ早く就寝するなど健康管理について、ご家 庭の協力をよろしくお願いします。



ラジオ体操の様子



1年生の開式の言葉



鼓笛の様子

全校リレー

入場行進

低学年玉入れ

## 春の遠足(猪苗代方面)(1~3年生)

5月15日(水)好天の下、低学年が遠足に行ってきました。今年度は、猪苗代方面で、カワセミ水族館と天鏡台、そして、野口英世記念館に行きました。カワセミ水族館では、カワウソの

餌やりの様子を見たり木工遊具で遊んだりと楽しい時間を過ごしました。また、淡水魚水族館だけあって身近な生き物が多く展示されており、子ども達も興味深く見ていました。

天鏡台では、班ごとにお昼を食べた後、友達とお 菓子を交換したり、草滑りをしたりして汗びっしょ りになるまで遊びました。

野口英世記念館では、係の人に野口英世の生い立ちや功績について説明していただいた後、見学をしました。驚いたことに野口英世記念館に初めて来たという子どもがほとんどだったことです。子ども達は、展示物を真剣に見学して、その後にクイズにチャレンジしていました。

